

Spielminute kassierte Braunau noch den Ausgleich. Demnach musste die Entscheidung über den Einzug ins Finale im Penalty-Schießen fallen. Jan Kolb, Schlussmann des FC Braunau, agierte in Topform und öffnete damit die Tür für das Endspiel.

Nerven wie Drahtseile

Dort trafen die Braunauer Talente erneut auf den USK Anif, dem sie sich in der Vorrunde noch geschlagen geben mussten. Nach Ablauf der regulären Spielzeit stand es 1:1 und so musste erneut das Penalty-Schießen über Sieg oder Niederlage entscheiden. Während Goalie Jan Kolb erneut stark hielt, verwertete sein Vereinskollege



Kein Gegner konnte der Braunauer U14-Mannschaft beim „Heimturnier“ das Wasser reichen.

Fotos: lola

ERGEBNISSE

U8-Turnier: 1. ESV Wels, 2. SK Altheim, 3. TSV Utzenaich, 4. FC Braunau II, 5. Union St. Peter am Hart; **U10-Turnier:** 1. WSV Hertha Wels, 2. USC Lochen, 3. ATSV Mattighofen, 4. FC Braunau; **U12-Turnier:** 1. WSV Hertha Wels, 2. FC Augsburg (Bayern), 3. FC Braunau II; **U14-Turnier:** 1. FC Braunau, 2. USK Anif, 3. SV Schalding-Heining (Bayern), 4. SG Mattigtal.



Braunau (l.) gegen Schalding-Heining

Melis Becirbasic seinen Schuss zum alles entscheidenden Siegtreffer.

Damit hatten die Hausherren den Sieg in der Tasche und der Jubel kannte keine Grenzen. Die Freude war allerdings nicht nur auf Seiten der Spieler groß. Auch die Trainer Josef Daxecker, Marcel Maierhofer und FCB-Nachwuchsleiter Konrad Pessentheiner strahlten mit ihren erfolgreichen Schützlingen um die Wette.



Anja Hager und Olivia Oswald landeten im Paarbewerb auf Rang zwei. (privat)

UVRV Braunau feiert Doppelsieg in Wels

Wintertrophy: Theresa Seidl setzte sich im Einzel L souverän an die Spitze

VOLTIGIEREN. Ein großes Aufgebot schickte der UVRV Braunau beim ersten Teil der Wintertrophy, die in Wels ausgetragen wurde, an den Start. Strahlende Siegerin im Einzel L wurde Theresa Seidl, die mit einer flotten Kür und guten Pflichtwertungen die Jury überzeugte. Unmittelbar dahinter machte Vereinskollegin Anja Hager (zum ersten Mal in einer höheren Klasse am Start) mit Rang zwei den Doppelsieg perfekt.

Im Einzel A gelangen Olivia Oswald Judith Gehmayr und Anna Miksche jeweils dritte Plätze in ihren Altersklassen. Die weiteren Platzierungen im Einzel A: 4. Laura Ober, 5. Emma Obojes, 6. Sarah Pointner und Marika Klein, 8. Leo-

nie Rattenböck, Nadine Garbardi, Livia Stottan, 9. Julia Schenk und Hanna Stadler, 10. Janina Haider, 11. Lisa Rembart, 13. Marie Steinkogler Marie. Im Nachwuchsbewerb holte sich Heike Daxberger bei ihrem erst zweiten Turnierstart den dritten Platz, Yana Fahdli wurde Achte.

Anja Hager durfte erneut jubeln. Sie erkämpfte sich mit ihrer Partnerin Olivia Oswald den zweiten Platz im Paarbewerb. Vanessa Faschang und Sarah Pointner landeten im Pas de deux auf Rang drei. Theresa Seidl und ihre Partnerin Judith Gehmayr sowie Leonie Rattenböck und Marie Steinkogler erreichten jeweils den vierten Platz.

Weitere Ergebnisse des UVRV Braunau: 6. Julia Rauhofer/Laura Ober sowie Emma Obojes/Anna Miksche, 7. Lilli Stein Lilli/Marie Höller, 8. Janina Haider/Livia Stottan sowie Hanna Stadler/Leonie Mühltaler, 9. Julia Schenk/Marika Klein sowie Heike Daxberger/Yana Fahdli, 13. Nadine Garbardi/Lisa Rembart.

Alle zwölf Paare des Vereins zeigten sehr einfallsreiche Kürren. Jetzt müssen sie nur noch an der Ausführung feilen, um sich beim zweiten Teil der Wintertrophy weiter zu verbessern. Dieser findet am 28. Februar in Braunau statt. Mit dem Heimvorteil im Rücken sollte den Innviertlerinnen eine Steigerung auf jeden Fall gelingen.

det am 4. und 5. Juli die Oberösterreichische Meisterschaft für Faustfeuerwaffen Großkaliber in Wels statt. Ein paar Tage später, am 10. und 11. Juli, werden die Oberösterreichische Landesmeisterschaft und die Oberösterreichische Meisterschaft Feuerpistole in Linz ausgetragen. Alle weiteren Termine der Sektion Feuerpistole gibt es im Internet: www.psg-braunau.at.tf.

Braunau will weiße Weste verteidigen

FAUSTBALL. Die Faustball Hallen-Bezirksmeisterschaften sind in allen Klassen noch im Gange. In den noch anstehenden Runden müssen die Damen der Union VKB Bank Braunau ihre weiße Weste verteidigen. In der nächsten Runde, die am Sonntag, 8. Februar, um 9.30 Uhr in der Bezirkssporthalle steigt, bekommen es die Braunauerinnen mit St. Johann/W., Franking und Überackern zu tun.

Bei den Herren (nächste Runde am 14. Februar in Höhnhart) liegen Überackern und Franking punktgleich in Front. Die „Saiga Hanser“ lauern auf Rang drei. Die jungen Union Braunau „Fausties“ peilen den ersten Sieg an. In der U18-Meisterschaft visiert die Union Franking den Titel an. Verfolger Union Braunau wartet auf einen Ausrutscher des bisher ungeschlagenen Tabellenführers. In den Nachwuchsklassen (U10, U12, U14) sind die Höhnharter Talente die heißesten Titelanwärter. Bei den U16-Burschen duellieren sich Burghausen und Braunau um die Goldmedaille.